

Weekly Report

事務所: 〒444-0052 岡崎市康生町515-33 岡崎ニューグランドホテル2F
TEL <0564> 22-0088 FAX <0564> 22-0188 E-mail : rc-okazaki@gol.com

Rotary Club of Okazaki



2023年12月6日

第3512回例会（今年度18回）

例会場：岡崎ニューグランドホテル

クラブ年次総会

前回の会長挨拶

朝晩の冷え込みがきつくなっていました。インフルエンザも流行っているようですしご体調には十分お気を付けてください。

秋の深まりとともに木々が鮮やかに色づき目を楽しませてくれています。週末は用事があって京都に行ってきましたが、天気が良く時間にも余裕もあったので、久しぶりに永観堂や南禅寺の天授庵あたりを散策して錦秋の京を満喫してきました。暑い時期が続いたのでどうなっているか心配でしたがとても綺麗でした。今週末がピークかもしれませんね。

附属小学校の皆さんが無事パリス校との交流事業を終えられて、元気な姿で本日帰国報告に来ていただいたこととても嬉しく思います。素晴らしい思い出を持って帰ってこられたことと思います。後ほどのお話を楽しみにしています。

当クラブは長年にわたりパリス校交流事業を支援させて頂いています。資金は今年度も岡崎ロータリークラブ奨学基金から拠出しました。この岡崎ロータリークラブ奨学基金は、1977年にお亡くなりになったチャーターメンバーの故内藤卯一郎さん、故中西正雄さんのご遺族から、1978年に150万円のご寄付があり、これを500万円まで積み上げて奨学基金に育てようと理事会決議され、30周年の記念事業として岡崎市の教育・文化の振興を計ると共に青少年の健全育成並びに奨学を目的に設立されました。岡崎ロータリークラブが基金の趣旨に沿った奉仕事業を機動的に行うことができるのはこの奨学基金のおかげで、当ロータリークラブにとって、無くてはならない重要な機能を果たしています。数あるロータリークラブの中で独自の奨学基金を持っているクラブは非常に少なく、当クラブの先人の皆さまの慧眼に敬意を表するとともに、これからもこの奨学基金を発展させて、将来にわたり奉仕事業を通じて社会貢献できる形を続けていくことの意義を改めて感じます。

今年度はパリス校交流事業の他、岡崎市の長期欠席児童生徒が美術を通じて自己肯定感を高めができるチャレンジマイアート事業や、特別支援学校・学級の子供と障害のある方を対象としたオカザエもんのパラ芸術祭の協賛などに使わせて頂いています。補助金事業の子供の生活学習支援の補充にも使わせて頂く予定です。

今後とも皆さまの岡崎ロータリークラブ奨学基金に対するご理解とご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

前回の卓話

「パリス校交流報告会」

愛知教育大学附属岡崎小学校 代表児童様

令和5年10月20日から10月26日の期間にアメリカのインディアナ州にあるパリス校へ児童12名で訪問し、パリス校との交流訪問会について報告を頂きました。

まず、パリス校交流訪問に向けて夏休みに学習会を3回行い、村上先生に海外で役立つ英会話を教えてもらい、オープニングセレモニーに向けて自己紹介とド・レ・ミの歌を練習しました。

学習会には（資）八丁味噌の早川昌吾さん、㈱杉田石材店の杉田篤男さん、㈱稻垣屋の杉浦直行さんが参加し、早川さんからは味噌の歴史や昔ながらのこだわりの製造方法、杉田さんからは岡崎市は石の街であること、杉浦さんからは花火の歴史や魅力についてのお話を聞き、パリス校との交流は岡崎ロータリークラブが支えてくれていることを知ることができました。



この学習会でパリス校に行く意識や仲間との団結力を高める事ができました。
当日アメリカへ向かう飛行機では機内食やドリンクを英語で注文する事ができ、13時間のフライトも快適に過ごすことができました。

インディアナポリス空港からバスで約1時間半かかり夜の9時にパリス校に到着、アメリカの夜はとても寒かったけれどたくさんの星とホストファミリーが待っていてくれました。

ホストファミリーの家に向かう社内では英語で自己紹介をし、分かりやすいようにゆっくりと話してくれて優しいホストファミリーでした。

休日にはホストファミリーの農場でホームパーティーをしたり、乗馬体験や鬼ごっこ、ボール遊びもしました。他にもアメリカでしか見れない景色を見たり料理を食べる事ができ、日本ではできない経験をすることができました。

パリス校ではオープニングセレモニーをしてくれ、中でもパリス校の校長先生がお話をされた「これからもお互いの文化を理解し尊重していきましょう」という言葉が胸に響きました。

また、パリス校の生徒達が演奏や君が代などを歌ってくれました。

パリス校との交流では音楽・図工・体育などをし、皆と一緒に楽しく身体を動かす事によって英語以上のコミュニケーションを図ることができました。

日本へ帰る日の早朝にホストファミリーのマザーへ感謝を伝えるためにハグをし、マザーからは「私たちは永年の家族です」と言ってくれたのが本当に嬉しく、日本に帰ってからもこの素晴らしい関係がずっと続くようにたくさん連絡を取ろうと強く思いました。

このパリス校との交流で成長できたことは①協力すること②コミュニケーションをとる事③責任感をもって取り組む事です。言語が伝わらない中での生活だったからこそ児童が協力し成功したいという強い思いと、言語が伝わらないからこそ相手の事を理解しようとする必要が有りました。

来年、パリス校のみんなが日本に来るときには今回私たちがうけた以上の「おもてなし」ができるよう附属小学校の皆さんにも伝えたいと思います。

また、パリス校との交流を支えてくれている岡崎ロータリークラブにとても感謝しております。

Weekly Report【2023年11月29日】

[会長報告]

- 11月15日（水）第3回補助金委員会がガバナー事務所にて開催され地区補助金委員会加藤博巳副委員長が出席されました。お疲れ様でした。
- 11月25日（土）地区ローターアクト「Actpic」が名古屋会議室 今池ガスビル店にて開催され地区ローターアクト委員会佐野仁信委員が出席されました。お疲れ様でした。
- 11月26日（日）2760地区RLI会長エレクト研修パートⅢが名鉄グランドホテルにて開催され酒部圭司会長エレクトが出席されました。お疲れ様でした。
- 12月6日（水）の例会はクラブ年次総会を開催いたしますので万障繩り合わせでご出席をお願いいたします。
- 国際ロータリー第2760地区2022-23年度篠橋美久ガバナーより米山寄付優秀クラブ（2022-23年度の米山普通寄付+特別寄付 の総額上位5クラブ）として当クラブが表彰されました。表彰状を回覧いたします。

[幹事報告]

- 持ち回り臨時理事会にて2023年岡崎珠算競技大会 協賛金3,000円が可決承認されました。
- 次週12月6日（水）11:30から第6回理事会を当クラブ3F瑞雲の間に開催いたしますので、役員・理事の方はご出席をお願いいたします。
- 12月13日（水）の例会は当ホテル2階で開催いたします。ご注意ください。
- 11月のニコニコ委員さんお疲れ様でした。本日清算願います。12月のニコニコ委員の方を申し上げます。○岡田邦義さん、○有賀 健さん、近藤康正さん、杉本知治さん、東原健人さん、峰澤彰宏さん、山崎智也さんです。よろしくお願ひいたします。

[次年度幹事報告]

- 12月6日（水）12時より岡崎ニューグランドホテル3F瑞雲の間にて次年度「第1回予備理事会」を開催いたしますので次年度役員・理事の方はご出席をお願いいたします。

[委員会報告]

- ① 地区補助金事業・・・社会奉仕委員会 加藤雄一郎委員長
- ② 会員増強途中報告・・・会員増強特別委員会 有賀健委員長

12月13日（水）例会のご案内 会場：岡崎ニューグランドホテル

会員卓話 「私とロータリーとの関わり」天野歯科 矯正歯科医院 副院長 天野 恵一さん
「岡崎ロータリークラブのおかげで」株式会社ヨシノ印刷 代表取締役 吉川 正敏さん

岡崎ロータークトクラブご案内：12月7日（木）国際奉仕委員会担当例会

※他クラブサイン受付情報

- 12月14日（木）岡崎東ＲＣ 11：30～12：30 岡崎市竜美丘会館1階
- 12月15日（金）安城ＲＣ 11：30～12：30 碧海信用金庫本店